



Banesco ha invertido BsF 900.000 en proyectos vinculados al sector salud

Los recursos fueron destinados para la adquisición de equipos médicos, refacción de infraestructura y formación en programas desarrollados por socios sociales y organizaciones del sector. La Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil, la Cruz Roja Venezolana y la Fundación Amigos del Niño con Cáncer fueron algunas de las entidades beneficiarias

Desde el año 2007 a la fecha, Banesco Banco Universal, cuyo programa de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares la educación y la salud, ha destinado Bs.F. 899.086 a proyectos con impacto en el área sanitaria y en apoyo a sus socios sociales y organizaciones relacionadas con la salud.

El mayor volumen de los recursos correspondió a los trabajos de refacción de la planta física del tercer piso del Hospital San Juan de Dios, para lo cual fueron erogados Bs.F. 207.326.

Por su parte, para atender una solicitud de su socio social la Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil, Banesco entregó Bs.F. 160.556 para la compra de un equipo de anestesia y otros equipos médicos.

La Cruz Roja Venezolana fue otro de los socios sociales de Banesco que recibió el patrocinio de dos proyectos que sumaron Bs.F. 103.010. En primer lugar, con el aporte de 80.205 bolívares fuertes se realizó un programa para fortalecer la capacidad de respuesta de los niños con deficiencias auditivas inscritos en las escuelas especiales de Caracas en primeros auxilios básicos y prevención de desastres. Para ello fueron capacitados un grupo de voluntarios de la Cruz Roja y del Voluntariado Corporativo Banesco en lenguaje gestual. Fueron atendidos unos 130 niños con deficiencias auditivas.

Para el segundo programa con la Cruz Roja Venezolana la inversión social fue de 22.805 Bs.F. para la compra de equipos y materiales para el servicio de obstetricia del hospital Carlos J. Bello de la CRV. Este centro de salud atiende a mujeres de bajos recursos en estado de gravidez.

En tanto que a la Fundación Amigos del Niño con Cáncer se le dio el monto de 100.010 bolívares fuertes en medicamentos para niños de escasos recursos atendidos por esa ONG.

Según reportó Banesco, con el objeto de adquirir equipos para la dotación de su sede, se les entregó Bs.F. 52.288 a la Sociedad Anticancerosa de Venezuela.

Otras iniciativas que fueron acompañadas por la entidad financiera recientemente fueron: Asociación Venezolana para el Síndrome de Down (Avesid) (Bs.F. 15.000 para el patrocinio del XII Congreso Internacional de Síndrome de Down 2008); Alcaldía de Turén y Santa Rosalía (Bs.F. 12.862 para la adquisición de sillas de ruedas); SenosAyuda (Bs.F. 10.000 para la realización de conciertos en Ciudad Banesco); Banco Municipal de Sangre (Bs.F. 4.050 para las jornadas del "Día Mundial del Donante de Sangre"); y Hogares Crea de Venezuela (Bs.F. 1.200 para la manutención de la sede), entre otros.

18-07-2008